



**Cecilia Matilde Femat Vorher, Alumna del ITESM CCM**

El tener la oportunidad de estudiar en esta academia ha sido una gran experiencia dado que me dio oportunidad tanto de tener un acercamiento al mundo de las redes, el cual hizo que me interesara en obtener un conocimiento más profundo de las mismas. Pude encontrar conocimientos complementarios suficientes para poder poner "manos a la obra" en el laboratorio, lo cual me hizo tener una mejor visión sobre las distintas configuraciones y también para visualizar, al tener un problema, las fallas correctamente.

Así mismo me adentró a otras áreas que no son específicas de mi área y que son también igualmente necesarias para este sector. Me permitió tener contacto con profesionales de otras áreas, lo cual me enriqueció aún más.

Pienso que mis conocimientos formativos de ingeniería me permitieron observar que se deben tomar las cuestiones de costos. Generalmente gran parte de los esfuerzos de los ingenieros es solucionar el problema con el menor capital posible. Sin embargo, no tenemos un acercamiento tan cercano a administración de redes como lo fue este curso.

Estoy segura que fue una excelente experiencia y deseo seguir conociendo aún más de esta área.

**Carlos Eduardo Antemate Aguirre, Alumno del Centro Cultural Universitario Veracruzano.**

El programa me parece bastante importante porque te enseña cosas que tal vez no podrías ver en otros lugares de la manera en que ellos lo enseñan. A las personas que nos gustan estas cosas de este tipo de instituciones hacen que nos llame mas la atención.

**Galdino Melchor Díaz, Alumno de la Facultad de Estadística e Informática, Universidad Veracruzana.**

Es un programa muy adecuado para la época en la cual estamos, ya que se requiere de personal altamente calificado para poder desempeñar el trabajo de administración de redes; y el programa de Cisco Networking Academy es muy útil ya que se enfoca más en poner en práctica nuestros conocimientos en redes, para poder competir en el ambiente laboral de nuestros días. Por eso y porque gracias a que Cisco Systems nos ofrece una certificación para ser reconocidos a nivel mundial como personal altamente calificado en redes, es que el programa significa mayores oportunidades de empleo y un mejor nivel de vida.

**Raymundo Del Angel Loaiza, Alumno del Centro de Excelencia de Tampico, Universidad Autónoma de Tamaulipas.**

La Academia de Cisco ha sido para mi la parte más importante de mi vida. Antes de integrarme al programa de Cisco yo creía que sabía mucho, todos me decían que yo sabía de redes, pero al entrar me di cuenta que tenía grandes fallas y ahora gracias al programa de Cisco Networking Academy me he vuelto más comprensivo en mis deficiencias como networking y me he propuesto superarme a mi mismo, eso es lo que me ha enseñado la academia.

**Jesus Abelardo Mascorro Armendariz, Alumno del Centro de Excelencia de Tampico, Universidad Autónoma de Tamaulipas.**

El programa de Cisco Networking Academy me esta ayudando ha forjar mi carrera puesto que me capacita y me ayuda a reforzar los conocimientos que he obtenido en la universidad aparte de actualizarme y darme una certificación de valor internacional con esto se me amplia el campo de trabajo debido ha que las compañías emplean personas cada vez más capacitadas.

**Rosa Angélica Rodríguez Pérez, Alumna del Centro de Excelencia de Tampico, Universidad Autónoma de Tamaulipas.**

A mi en lo particular me ha servido de mucho, ya que la carrera que curso se basa en temas vistos aquí, lo cual me ha ayudado a comprender más fácil los programas vistos en mi universidad, hasta el momento estoy satisfecha con lo que he aprendido y espero seguir aprendiendo más cada día.



**Ceferino Cuevas Valdez, Alumno de Conalep-Sonora.**

El programa Cisco Networking Academy me ha dado una gran aportación de conocimiento: profesionales en el área de redes, gracias al gran diseño pedagógico con el que cuenta el programa se me ha facilitado en gran manera el aprendizaje de los diferentes temas con los que cuenta la currícula; me siento satisfecho de los resultados obtenidos hasta el momento con el programa, aunque apenas voy a cursar el tercer semestre, mi desarrollo profesional se ha visto incrementado y mis oportunidades en el campo laboral se han ampliado; ojalá y más jóvenes estudiantes se beneficien al igual que yo con el programa de certificación para CCNA.

**Omar Yarit Maruri Badillo, Alumno del Centro de Excelencia Tampico.**

El poder estar dentro de la academia me ha dado muchos conocimientos que me han impulsado en el ámbito profesional de manera que puedo hablar sin ningún problema con personas que llevan mucho tiempo desarrollándose en el medio de las telecomunicaciones.

**Jorge Alfredo Ortega García, Alumno de la Universidad Tecnológica de la Sierra Hidalguense.**

Pienso que el programa Cisco Networking Academy es muy bueno, porque a través de él he podido conocer todo lo que significa el trabajar con redes de computadoras. Y además las explicaciones de las lecciones son claras y comprensibles, pues en general creo que en estos cursos he aprendido y me siento satisfecho.

**Ivette Rivera Quintero, Alumna de la Universidad Tecnológica de la Sierra Hidalguense.**

Ha sido una gran experiencia por que el programa Cisco Networking Academy es de lo más completo y me ha permitido actualizarme en el área de redes y realmente he aprendido mucho y creo que es muy interesante y muy productivo que la empresa de Cisco Systems se preocupe por capacitar a los usuarios de sus productos y todo el apoyo que brinda a los estudiantes se ve reflejado en el desarrollo laboral de los mismos, creo que sería un gran honor trabajar debido a la certificación CCNA de Cisco Systems, porque me da la seguridad que llevo suficiente apoyo práctico y didáctico que aprendí durante el curso.

**Vanessa Jalil Huergo, Alumna de la Universidad Cristobal Colón.**

El programa de Cisco Networking Academy ha significado la puesta en práctica de los conocimientos adquiridos durante mi carrera en redes y telecomunicaciones, combina la teoría con la realidad que se presenta en las empresas que requieren optimizar sus redes a través de la correcta planificación, diseño y administración de los equipos de red.

Las prácticas a través de laboratorios significan la posibilidad de poder simular labores de configuración con mayor libertad que en un ambiente laboral y para la gente que no está en contacto directo con este tipo de equipo en su ambiente de trabajo significa la posibilidad de adquirir destreza en su manejo.

**Nanci Vargas Ochoa, Alumna de la Universidad Tecnológica de la Sierra Hidalguense.**

El programa de Cisco es una de las etapas más importantes para mi formación académica, gracias a este programa he aprendido muchas cosas, como instalar una red, tipos de cables que son más aptos para la red que desea instalar, configuración del router, switch, etc. Las prácticas a través de laboratorios significan la posibilidad de poder simular labores de configuración con mayor libertad que en un ambiente laboral y para la gente que no está en contacto directo con este tipo de equipo en su ambiente de trabajo significa la posibilidad de adquirir destreza en su manejo.

**Guadalupe Pelcastre Ibarra, Alumna de la Universidad Tecnológica de la Sierra Hidalguense.**

Este programa de Cisco Networking Academy es muy bueno ya que te enseña todo de las sobre las redes. Esto en la actualidad es básico ya que para comunicarse es más fácil, para investigar a través de internet.

Existe varias cosas que he aprendido ya que solo escuchaba algunas palabras que no sabía que significaban ahora con este programa se un poco más de ellas ya que al leer los capítulos, realizar los exámenes y las prácticas que son básicas me doy idea de lo que estoy haciendo. Dentro de este programa es más fácil aprender acerca de las redes, ya que se aplican conceptos básicos (router, redes LAN, WAN, host, configuraciones, direcciones IP, submáscaras, máscaras, etc.)